



 Valeria Lopez Delzar
 valelopezdelzar
 @valedelzar
 342-5121155
 www.valerialopezdelzar.com.ar

Santa Fe, 25 de Agosto de 2023

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

Artículo 1º: Dispónese que el Departamento Ejecutivo Municipal proceda a realizar los estudios de factibilidad técnica y económica para la puesta en valor de la Plaza y Playón Deportivo Estrada Bello ubicada en la intersección entre Vélez Sarsfield y Ruperto Godoy, incluyendo las siguientes tareas: Reparación y/o colocación de luminarias, pintura para juegos, reparación del mástil, bebedero de agua restauración y reposición de hamacas como así también restauración integral del tablero de los aros de Basquet.

Artículo 2º: Una vez realizado el estudio, se solicita que los mismos sean remitidos para su conocimiento, ante el Honorable Concejo Municipal de la ciudad de Santa Fe.

Artículo 3º: Los gastos que se originen en el cumplimiento del presente Proyecto, serán imputados a la partida presupuestaria correspondiente.

Artículo 4º: Contémplese el ANEXO 1 que se adjunta imágenes de la Plaza y Playón Deportivo Estrada Bello.

Artículo 5º: Comuníquese al Departamento Ejecutivo Municipal

Artículo 6º: De forma.



Valeria Lopez Delzar
valelopezdelzar
@valedelzar
342-5121155
www.valerialopezdelzar.com.ar

Santa Fe, 25 de Agosto de 2023

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto que el Departamento Ejecutivo Municipal proceda a realizar los estudios de factibilidad técnica y económica para la puesta en valor de la Plaza y Playón Deportivo Estrada Bello, ubicada en la intersección entre Vélez Sarsfield y Ruperto Godoy, incluyendo las siguientes tareas: Reparación y/o colocación de luminarias, pintura para juegos, reparación del mástil, bebedero de agua restauración y reposición de hamacas como así también restauración integral del tablero del aro de Basquet.

En este sentido en vecinos y vecinas que concurren a plaza nos hicieron llegar sus reclamos a raíz de la necesidad que percibieron al ver su deterioro, y teniendo en cuenta el uso y el rol que cumple en el el barrio, siendo un lugar de disfrute y esparcimiento para vecinos y sobre todo para los niños/as adolescentes y jóvenes.

Así mismo es de gran importancia mencionar que la misma tiene uno de los playones donde se puede realizar básquet, con la relevancia que tiene el deporte en edades tempranas y valores que de ello se desprende. Esto es una gran puerta de escape a los riesgos que hoy se encuentran expuestos los jóvenes de nuestra comunidad.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares que me acompañen con su voto.